

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Penelitian ini mencoba untuk menjawab tujuan penelitian, yaitu untuk memberikan keyakinan dan pengetahuan kepada investor sebagai pihak yang dituju oleh pelaporan keuangan mengenai kinerja keuangan yang diukur melalui *return on equity*, *return on asset*, *earning per share* dan *price earning ratio*, informasi keuangan yang paling memberikan pengaruh dominan dan mencerminkan kemampuan perusahaan dalam mengelola perusahaan secara efektif sehingga dapat dijadikan dasar untuk mengambil keputusan investasi di pasar modal, sehingga melalui hukum permintaan dan penawaran adanya perubahan harga saham. Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa *return on equity*, *return on asset*, *earning per share* dan *price earning ratio* berpengaruh signifikan terhadap harga saham, dan *Earning per share* merupakan variabel dominan yang mempengaruhi harga saham, dan hasil tersebut dapat dijadikan dasar mengambil keputusan, karena sebesar 97,9% dapat dijelaskan dengan model dalam penelitian ini. Sehingga dapat disimpulkan, bahwa melalui persepsi dan keyakinan investor terhadap kinerja yang di proxy-kan *return on equity*, *return on asset*, *earning per share* dan *price earning ratio* akan mempengaruhi harga saham. Reaksi investor terhadap kinerja perusahaan dan mengambil keputusan atas investasi mempengaruhi harga saham melalui hukum permintaan dan penawaran.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka disarankan sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, sasaran utama informasi keuangan adalah investor, sehingga penting persepsi dan meningkatkan keyakinan serta memuaskan investor melalui kinerja perusahaan. Penting untuk memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja manajemen yang pada akhirnya akan mempengaruhi persepsi, keyakinan, reaksi dan keputusan investor dalam investasi di pasar modal, yang akan mempengaruhi harga saham.
2. Bagi investor, penting untuk memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja dan kemampuan perusahaan dalam mengelola usahanya dengan efektif dan efisien, melalui laporan keuangan yang memang ditujukan kepada investor. Sehingga investor dapat mengambil keputusan investasi yang tepat.
3. Bagi peneliti selanjutnya, dianjurkan tidak hanya terbatas pada perusahaan manufaktur sektor *consumer goods* sub-sektor makanan dan minuman saja dan dapat menambah rentang waktu penelitian, sehingga hasil yang diperoleh akan lebih lebih akurat. Hendaknya menggunakan factor-faktor keuangan lainnya yang dapat di proxy-kan pada kinerja dan kemampuan perusahaan dalam menjalankan usahanya, sehingga dapat dijadikan dasar keputusan investor yang lebih luas dan tepat, serta berpengaruh terhadap harga saham.